

EIN ZEICHEN SETZEN

Das Leben unserer Kinder ist zu kostbar,
um es für Macht- und Geldinteressen
aufs Spiel zu setzen.

Entzieht jenen die Macht, die den Krieg
wollen. Setzt mit uns ein Zeichen, tragt die
Tauben und stärkt jene, die den Frieden bewahren wollen.



FÜR EINE FRIEDLICHERE ZUKUNFT – JETZT ODER NIE!

Schritt 1

Dieses Flugblatt könnt Ihr Euch kopieren, falten
(Wickelfalz) und in der direkten Nachbarschaft verteilen,
im Eingangsbereich von Häusern aufhängen, in Geschäften,
Cafés, Restaurants auslegen,... Seid kreativ!

Schritt 2

Friedenstaube ausschneiden und in ein Wohnungs-
fenster kleben. Gerne dazu noch einen Oliven-Zweig im
Schnabel anbringen! Bald werdet ihr auch in den Nach-
barfenstern und Autos Tauben fliegen sehen. Gemein-
sam sind wir stark. So können wir neue Kraft sammeln.

Schritt 3

Zeigt Euch, geht für den Frieden auf die Straße.
Es warten schon Gleichgesinnte auf Euch. Und im Früh-
ling sind bekanntlich Spaziergänge besonders schön!

LIEBE MENSCHHEITSFAMILIE

Ich schreibe Dir, weil ich mich bedroht fühle,
weil ich nicht mehr weiß, ob ich morgen noch bin,
weil ich schon viel zu oft versucht habe, Dich von mir zu
überzeugen,
weil ich ignoriert und belächelt werde,
weil man mich nicht ernst nimmt und,
das sage ich mit voller Überzeugung:
weil Du mich brauchst,
weil Du mich zum Überleben brauchst.

Wenn Du, Mensch, meinst
„Wir müssen kriegstüchtig werden“ (Boris Pistorius),
und Du, Mensch, behauptest,
„Wir müssen den Krieg nach Russland tragen“,
(Roderich Kiesewetter – CDU),
dann willst Du mich nicht, dann erreichst Du mich nicht,
dann bist Du nicht, Mensch der Menschheitsfamilie.

Und wenn Du dann, Mensch, Deinen Kindern erklärst,
die Waffe in der Hand ist ein schönes Gerät,
dann säst Du den Keim für die Hölle auf Erden.

Deshalb bitte ich Dich, Mensch, in meinem letzten Brief:

O, Mensch, der Du bist,
geboren durch Liebe,
beschützt und behütet durch mich und durch Güte,
vergiss meiner nicht und trage mit Freude
die Taube ins Land und ich komme noch heute.

DEIN FRIEDEN.

FRIEDEN IST NICHT ALLES,
ABER OHNE FRIEDEN
IST ALLES NICHTS.

Willy Brandt



FÜR DEN FRIEDEN
FÜR UNSERE KINDER
FÜR UNSERE MUTTER-ERDE

DIE WEISSE TAUBE
ZUR SICHERUNG DES FRIEDENS

DIE FRIEDENSTAUBE FÜR DAS EIGENE FENSTER. SETZT MIT UNS EIN ZEICHEN!

Roderich Kiesewetter – CDU
„Wir müssen den Krieg nach Russland tragen“
Kiew, 09.02.2024, dw.com

„Keine Waffen und Rüstungsgüter
in Kriegsgebiete.“
Bündnis 90/Die Grünen
am 21.09.2021

Der französische Staatspräsident Emmanuel Macron möchte Bodentruppen in die Ukraine schicken. „Wir werden alles tun, was nötig ist, damit Russland diesen Krieg nicht gewinnen kann.“
Ukraine-Hilfskonferenz in Paris, 27.02.2024

Verteidigungsminister Boris Pistorius:
„Wir müssen kriegstüchtig werden“
29.10.2023, zeit online

